



## GESUNDHEITZENTRUM, BETTLACH

An der Bielstrasse in Bettlach baut der Unternehmer Beat Leimer ein Gewerbezentrum für das Gesundheitswesen. Ankermieter wird das «Ärztzentrum Bettlach». Ein Mehrgenerationenprojekt, welches die ärztliche Versorgung von Bettlach und auch darüber hinaus über Jahrzehnte sichern soll. Der Aufbau konnte rasch vorgenommen werden, denn die Gebäudehülle wie auch das Dach wurden aus vorgefertigten Holzelementen mit integrierter Isolation erstellt. Aussen befindet sich eine hinterlüftete Metallfassade. Diese energietechnisch optimale Bauweise, kombiniert mit moderner Haustechnik, führt zu einer Halbierung der Heizkosten gegenüber herkömmlichen Gebäuden

### BAUJAHR

2022

### BAUHERRSCHAFT

BLB Handels & Gewerbe AG

### ARCHITEKT

Atelier 21

### NEUBAU

Dienstleistungsgebäude

### AUFTRAGSVOLUMEN

CHF 1'000'000